



皆様の意見をともに

中川のまちづくりを

嬉野中川まちづくり協議会

会長 津村 善博



中川地区の皆様、令和六年の新春を迎えられましたことに心よりお喜び申し上げます。

日頃は中川まちづくり協議会の活動に對し、ましてご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。厚くお礼申し上げます。

現在、まちづくり協議会に関連する事項として、公民館をコミュニティセンター化し、まちづくり協議会が公民館を管理運営していく方向になっています。また、令和五年度から、中川小学校でコミュニティスクールが始まりました。これら二つの件について、いろいろな議論の場を設置していく必要があります。公民館のコミュニティセンター化については、センター化した協議会の事例を参考にして、さらに検討を重ねていきたいと思います。また、コミュニティスクールも同様に、他の先進事例を参考にして、学校とともに十分に検討して、地域の学校像を検討していきたいと思います。

よりよい中川地区を創り出すために検討の場を設けて、皆様方の貴重な意見をお伺いし、皆様とともに中川地区のまちづくりを進めていきます。

最後に、本年も皆様方におかれましては、より一層健康にご留意いただき、お過ごしいただくことを祈念しております。

令和5年度中川クリーン作戦開催

11月26日(日)午前8時30分より嬉野中川まちづくり協議会主催によるクリーン作戦が行われました。

当日は天候にも恵まれ、近隣自治会・喜楽会・まちづくり役員、理事・環境美化部の皆さん・嬉野地域振興局から局長をはじめ松阪市職員の地域応援隊の皆さんにもご参加いただき、中川駅東西ロータリーとその周辺のゴミ拾いなど清掃作業をしていただきました。皆さんが集めていただいたゴミは軽トラックの荷台いっぱいになりました。一番多かったのは落ち葉で、空き缶・空き瓶・タバコの吸殻などを回収しました。

又、各自治会では10月～12月に道路のゴミ拾い・除草作業など環境美化に努めていただきました。

ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。



『環境美化部会』

中川の玄関中川駅を美しく!!

駅周辺がきれいになりました!

津村会長より皆さんにご挨拶

落ち葉でゴミ袋がいっぱいに!!





令和5年度なかがわウォーキング開催



令和5年11月19日(日)なかがわウォーキングが開催されました。

小学校のお子様からシニア世代の方まで総勢42名の皆さんがご参加下さいました。

本年度は語り部に和氣先生を迎え初瀬街道の常夜灯と宮古遺跡を巡りました。和氣先生の歴史についての興味深いお話に皆さん真剣に耳を傾けてみえました。当日はたつぷりと日差しを感じられる良いお天気で気持ち良く歩く事ができました。参加者の中には常夜灯をご自分の携帯電話で撮影される熱心な方もみえました。中川には歴史の有る場所がまだまだ有りますとの和氣先生のお話でした。

次回のウォーキングも是非お楽しみに！！

『体育部会』



参加者募集!!

◆健康講座の開催◆

人生100年時代！健康で明るい日常生活が暮らせるよう、一人ひとりが健康づくりに取り組み活力ある地域づくりに努めよう。

テーマ「頻尿と冬に起こりやすい感染症について」

講師：健やか薬局 薬剤師 去来川先生

開催日時：令和6年1月20日(土) 午後1時30分から

開催場所：中川コミュニティセンター会議室 ※当日まで申込み受け付けます



申し込み方法：【電話受付】中川まちづくり協議会事務局までお願いします

電話0598-67-8908 (月・水・金 午後1時~5時)

